

EL INFORMADOR

DIARIO INDEPENDIENTE

Fundadores

EN INTERNET
www.informador.mx

Jesús Álvarez del Castillo V.
Jorge Álvarez del Castillo Z.

GUADALAJARA, JAL., VIERNES 6 DE JULIO DE 2018

Editor-Director

Carlos Álvarez del Castillo G.

NÚMERO 36271
AÑO CI

Partidos en cuerda floja cuestan 300 MDP

Por tolerar ambulantes, despiden al jefe de Inspección tapatío

El Ayuntamiento de Guadalajara informó, a través de un comunicado, que el director de Inspección y Vigilancia, Felipe González, será removido del cargo tras la publicación de una nota de este medio en la que se da cuenta de la presencia de vendedores ambulantes sin permiso en el Centro.

El Gobierno municipal informó que su relevo será dado a conocer en los próximos días.

El municipio señaló que también han sido dados de baja los inspectores municipales Celia Soto, José Luis Hernández Rojo, Francisco Martín y Blanca Flores.

“Esta administración se ha caracterizado por restablecer el orden y la legalidad, principalmente en la actividad del comercio informal en el Centro Histórico de Guadalajara. Es inadmisibles que se relajen los esfuerzos del personal municipal en la supervisión y vigilancia de los reglamentos”, indicó la administración en el documento.

Actualmente, informó, sólo pueden operar 87 comerciantes, quienes ofertan artículos religiosos, artesanías, dulces típicos, fruta picada, botanas y tejuinos, entre otros.

MÁS QUE MIL... NUEVAS EXPLOSIONES EN TULTEPEC DEJAN 24 MUERTOS Y 49 HERIDOS



TRAGEDIA. Tres explosiones ocurrieron ayer en dos bodegas en Tultepec, Estado de México. Hasta el cierre de esta edición, se reportaron 24 muertos y 49 heridos. La titular de la Secretaría de Seguridad Pública de esa Entidad, Maribel Cervantes, señaló que los últimos dos estallidos se registraron cuando ya estaban en el sitio los bomberos, paramédicos y policías. El 21 de diciembre de 2016, una explosión en el Mercado de San Pablito, ubicado también en Tultepec, dejó al menos 36 personas sin vida.

Los cuatro institutos políticos en riesgo de perder su registro en Jalisco se han devorado ese recurso en seis años

En la actual administración estatal, los partidos de la Revolución Democrática (PRD), Nueva Alianza (Panal), del Trabajo (PT) y Encuentro Social (PES) le han costado al erario 300 millones 705 mil pesos.

Luego de la elección del domingo y al cierre del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), los cuatro institutos políticos no alcanzaban 3% de la votación, que se exige para continuar con su registro, en ninguna de las tres elecciones en juego en el Estado: gubernatura, diputaciones y ayuntamientos.

Sin embargo, se encuentran a la espera de que concluyan los cómputos distritales y municipales para conocer si logran o no la votación mínima requerida para mantenerse y acceder al financiamiento público.

Sólo en 2013, el PRD y Panal recibieron 41.9 millones de pesos: 22.9 millones el sol azteca y 18 millones el segundo.

Fueron los únicos que accedieron al presupuesto de 208 millones de pesos que se otorgó ese año a todas las instituciones políticas.

Por otra parte, en la elección intermedia de 2015, el PRD obtuvo 29.3 millones y el Panal, 23.4 millones. En ese entonces el PES inició con 6.7 millones de pesos.

Aunque en 2015 el PES, Morena y el PT no obtuvieron la votación mínima requerida, en ese año accedieron a recursos extraordinarios tras una resolución del Tribunal Electoral de Jalisco, que solicitó al Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado entregarles financiamiento. Por ello el Instituto les otorgó 2.8 millones de pesos a cada uno (cantidad que se entrega a partidos de reciente creación) para garantizar el cumplimiento del principio de paridad de género y no discriminación en la postulación de candidaturas a diputaciones por los principios de mayoría relativa y representación proporcional.

El PT no ha alcanzado 3% de la votación en los últimos procesos electorales, pero en esta elección podría alcanzar los sufragios gracias a la coalición Juntos Haremos Historia (Morena-PT-PES). En la misma situación está el PES.

Tras la reforma electoral aprobada a mediados del año pasado, que cambió la fórmula para la entrega de prerrogativas a partidos políticos, éstas se reducirán a partir de 2019, debido a que el presupuesto será otorgado tomando en cuenta la votación válida emitida y no el total del padrón electoral, como actualmente ocurre.

Aunque la reforma se aprobó en 2017, los diputados dejaron un transitorio para que la nueva fórmula no aplicara en este año.

AMLO “ajusta” gabinete: propone a Marcelo Ebrard como canciller

El virtual ganador de la elección presidencial, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), anunció que propondrá como su canciller a Marcelo Ebrard. Anteriormente su apuesta fue Héctor Vasconcelos, pero él ocupará un lugar en el Senado al haber sido elegido en los comicios.

Señaló que Ebrard será el coordinador del grupo de transición de la negociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte.

La primera encomienda del ex jefe de Gobierno de la Ciudad de México será preparar la entrevista del

tabasqueño con el secretario de Estado de Estados Unidos, Mike Pompeo, el 13 de julio. Ebrard también organizará la asistencia de AMLO a la reunión de la Alianza del Pacífico, el 24 de julio, en Puerto Vallarta.

“Nos va ayudar mucho a mantener buenas relaciones con todos los gobiernos y pueblos del mundo y a cuidar muy bien la relación con los países de América Latina, así como con el Gobierno de Estados Unidos y de Canadá, sobre todo en este proceso de negociación del Tratado de Libre Comercio”.

TRANSICIÓN 2018

¡ PANORAMA

- LOCAL 6-A
- NACIONAL 8-A
- INTERNACIONAL 9-A
- ECONÓMICO 11-A

APRUEBAN EXAMEN

Parientes de políticos “ganan” notarias

► Página seis-A

INSPECCIÓN DE SCT

Minimizan daños en Alcalde Barranquitas

► Página seis-A

CONGRESO DEL ESTADO

Vuelven a sus curules diputados “chapulines”

► Página seis-A

Sugerencias, quejas y comentarios
3678-8893
comentarios@informador.com.mx

CADA VIERNES
CÍRCULO INFORMADOR
ENCUENTRA TU GUÍA DE BENEFICIOS EN LA REVISTA Gente Bien

Para suscriptores
Gente Bien
Colorido Verano

COPA DEL MUNDO 2018 RUSIA

Bélgica pone a prueba a Brasil

BRASIL VS. BÉLGICA
13:00 horas / Televisa 2/Azteca 7/TDN

► Página uno-C

URUGUAY-FRANCIA, DUELO DE ESTILOS

URUGUAY VS. FRANCIA
09:00 horas / Televisa 2/Azteca 7/TDN

SIN MEXICANOS, EL JUEGO DE ESTRELLAS DE LA MLB

► Página nueve-C

PERRO TRICOLOR

Mascota sorprende a pasantes en la Plaza Roja de Moscú por su atuendo con los colores de México

VIDEO
<https://goo.gl/TBm6cj>

ENTIERROS DE NOBLES INCAS

Hallazgo confirma la presencia del antiguo imperio en el Valle de las Pirámidas de Perú

VIDEO
<https://goo.gl/VUGA9H>

POLÍTICO DE 12 AÑOS

Tras el arresto de su padre en Pakistán, un menor hace campaña para las elecciones generales

VIDEO
<https://goo.gl/S3SUUC>

Mujeres ganan terreno en el Congreso de la Unión

► Páginas dos y tres-A

LA NOCHE DE ANOCHE

“Los Caprichos de Goya” fascinan

► Página 11-A

REVISTA

CARLOS FERRO, EXITOSO Y... ¿DE ROMANCE CON MARÍA LEÓN?

► Página uno-B

EL MUSA VIVIRÁ ENTRE EL BARROCO A LA MODERNIDAD

► Página cinco-B

ESCRIBEN: ♦ DIEGO PETERSEN Costos de la austeridad simbólica ♦ JOSÉ MARÍA MURÍA El bono democrático ♦ SERGIO AGUIRRE Un partido neoliberal ♦ RAYMUNDO RIVA PALACIO La campaña de Nuño (y II) ♦ SALVADOR CAMARENA Pedro y el Lobo ♦ JAIME BARRERA El contrapeso Wiki que no fue ♦ JUAN PALOMAR VERA Vivir bien con los apartamentos “huevitos”: transformar su concepto, cambiar la ciudad ♦ ERNESTO LÓPEZ MOTA Fútbol sin balón ♦ JAIME GARCÍA ELÍAS * El quinto partido ♦ JOSÉ RODOLFO CASTRO “Canelo” hoy podría retirarse